

NOTA DE PRENSA

¿PLACA DE ORO PARA QUIÉN?

Madrid, a 17 de septiembre de 2014 UGT-SMD

Desde UGT - Servicio Municipal de Deportes denunciamos la concesión realizada del Gobierno de España, de la Placa de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo al Ayuntamiento de Madrid. Se trata de otro acto de cinismo al que no termina de acostumbrarnos el Partido Popular.

No es posible que otorguen una medalla al Deporte a la ciudad de Madrid cuando las instalaciones las quieren convertir en una oportunidad de negocio, entregando la parte rentable del Deporte a las manos privadas amigas, mientras se condena a la desidia el resto.

Enumeramos como deficiencias más alarmantes: Instalaciones abandonadas en estado ruinoso y agravado por el robo a las arcas municipales a través de los Contratos de Mantenimiento Integral, Deporte Caro con Tasas que no permiten un Deporte para Todos, Juegos Deportivos Municipales anclados en el tiempo y con cada vez menos participación, Deficiencia en el Servicio por un intencionado recorte de Plantilla, Rigidez de la Normativa que no permite a los trabajadores proponer a la ciudadanía actividades y deportes actuales a la demanda, Despilfarro del dinero público de los madrileños en la apuesta de unas Olimpiadas que no iban a aportar la riqueza social y deportiva de base que necesita la inmensa mayoría de la ciudadanía, etc.

Ante esta realidad, algunas preguntas son necesarias: ¿Se trata de un nuevo gasto, injustificado de propaganda política? ¿Quién se merece la placa? Nos permitimos contestar. A la primera, **SI**. A la segunda, sin duda se merece la placa de Oro la Ciudadanía por aguantar estas políticas que saquean las arcas municipales para el beneficio propio.

¡¡OTRAS POLITICAS SON NECESARIAS!! ¡¡UN DEPORTE PÚBLICO DE CALIDAD ES POSIBLE !!

Unión General de Trabajadores

C/ Alicante, 14. 28045 Madrid Telf. y Fax: 91 468 53 73 EMERGENCIAS: 616 078 354

E-mail: ugtideportivas@madrid.es y/o ugtideportivas@gmail.com

Web: www.ugtsmd.es

